
THEROTARYCLUBOFNAGOYA-CHIKUSA

言置屋請匡回一タリークラブ

圃認 198竺匪8局24圓

例薑冒｜ 典曜目 12:30

例塞湯 看壱蹴諏テル

雪劉ヨ TEL7"51110MX763-5121

薑長 傾藤健文

幹雪 長谷1'|’ 壽

公期ﾒｰ朔嶬鑿福井浩這

WIMKLY

たす産

ちと
題字伊藤昌石

RI会長

2019～2020年度ﾏｰｸ,ﾀﾆｴﾙ,ﾏﾛｰﾆｰ
ローダ'ノーは世界をつなぐﾞ

No 33 fTARI60NKEMWWMb

そんな経緯からでしょうか､伊藤会長は最初から最後

まで本当にお侵し＜、幹事の仕事には手段や目的がある

訳ですが､その手段を手際よくこなせないのはもちろん

のこと、目的すら見失いつつあるこの私を、常に笑顔で

温かく見守ってなさいました。深く感謝申し上げます。

感謝と言えば幹事の仕事のほとんどを、全面的にサポ

ートしてくれた、サポートと言えば響きがいいのです

が、ほとんどすべてお仕事をしてくれた事務局の加藤さ

んどうもありがとうございました。

また、身内話で申し訳ないのですが、□－タリー活動

に深い理解を示してくれた、妻の裕子に感謝をしたいと

思います。

しかし、最も感謝の気持ちをお伝えしたいのは、この

1年の□－タリーの運営に惜しみなく暖かい協力をして

下さったメンバーのおひとりおひとりです。本来、幹事

である私が、活動の準備をし、下支えをして、皆さんが

スムーズに、そして実り多い活動を行えるよう働き掛け

をしなければいけなかったところですが、お支えするど

ころか、あちらこちらで皆様にご迷惑をかけたり、時と

して尻拭いをして頂いたりしたようなことがあったよ

うに思います。千種□－タリーであったからこそ、こん

な私でもなんとか幹事を務めさせて頂けたのだと感謝

申し上げると共に、 「あの長谷川でも幹事の職を務めれ

たのだから」と、これから幹事をされる方の、幹事職を

受けるハードルを下げることができた点が､唯一私が残

した足跡であったのかなと考えております。

挨拶の最初に戻りますが、60を過きて、こんなにた

くさんの新しい、貴重な経験をさせて得いただけるとは

思ってもおりませんでした。楽しい1年間でした。どう
もありがとうございました。

本日の例会“..………………………….………‐

第1778回2020年（令和2年)7月7日（火）

新旧会長挨拶／前年度皆出席者表彰

先回の例会

第1777回2020年（令和2年)6月23日（火）晴

最帝冬夜間ｲ列三ミ

料亭松楓閤18:00

◆奉仕の理想

◇ゲスト紹介

米山記念奨学生郎紫雁さん

●出席報告

正会員35(31）名 出席25名

出席率 80.65%

◆ニコボツクス今年度集計報告3,613,500円

｜長谷川幹事挨拶 ’

最終例会のこの挨拶で、何をお話

しようかと考えたところ、思ったよ

りお話するネタがたくさんありまし

た。この1年間、幹事として色ﾉﾏなこ

とを経験させていただいたんだなと

感慨深く感じました。

思えば2年ほど前､伊藤会長より幹事

をしないかと勧められのが、事の始まりでした。当時入

会まだ2年目の私は、なんとお答えしたらいいのかわか

らず、少し考えさせていただきますと言って、紹介者で

ある谷口先生と先輩の大口先生にお伺いしましたとこ

ろ、 「何言ってるんだ、まだ早いよ」とのアドバイスで

した。

そこで「いろいろな方に相談させていただいたのです

が、まだ早いということでした、私自身もそう思います

が､伊藤さんはどう思われますか｣とお答えしたところ、

思いもよらぬ返答がかえって参りました「早いって、そ

んなことわかってますよ。他にも頼む人がいなくなった

から、声をかけたのですよ。他にもう誰もいないんで

す｡」あまりの想定外の返事に、一瞬頭が真っ白になり、

ふと気が付いたら幹事を引き受ける事になっていまし

た。

下 伊藤会長挨拶 ’

やっと最終例会に辿り言きました。

この1年を思いおこせば、右も左もわ

からないままガバナー補佐訪問やガ

バナー訪問から始まり長谷川幹事､加

藤事務局に助けられながら肩を張り

ながら対処していったことは､今にな

っては良い思い出です。

事業では、訪間を令和元年の内にする
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カンボジア支援事業では、訪間を令和元年の内にする

か、年を越して舂にするかを検討しましたが、年を越す

前の11月に決定し、実施したことは、新型コロナ感染に
影響を受けることなく渡航に参加して下さった7名の会

’
尹ハニ
ー・長テーマ 『常識ﾛ・温鹸瓢翻 本紙は再生紙をｲ翻りしております。
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員さんに迷惑を掛けなかったことが会長として何より

の功續だったと自我自寶しています。

会長任期の後半の3ヶ月間は、新型コロナウイルスの

影響で、例会の休会が続いたことが誠に残念でした。

何にせよ、会員の皆様のご協力があり、ここに最終例会

を迎えられました事は感謝の念に堪えません｡本当に有

り難うございました。今日こそは気を許して美味しいお

酒が飲めます。
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◆志水親睦委員長挨拶

賑やかなアトラクションで盛り上げていただきました

伊藤会長へ次年度大谷会長より花束を

無事、最終例会を迎えることが出来

まして本当にうれしく思っておりま

す。親睦委員の皆さん1年間ご協力

いただきありがとうございました。

感謝申し上げます。

のちほどアトラクションもお楽しみ

1

いただきたいと思います。

この1年間、伊藤会長、長谷川幹事、会員の皆様のご協

力、本当にありがとうございました。

霞◆乾杯 乾杯発声：鈴木直前会長
認

鈴木でございます。

ご指名をいただきましたので、乾

杯の音頭をとらせていただきます。

伊藤会長さんをはじめ、役員をご

担当された皆様方、1年間大変お疲

れさまでございました。とくに今

年度は、新型コロナウイルス感染

くこともままならず、事業計画を行

ある意味では今までにないご苦労

，この新型コロナウイルス感染症、

・笛翻

司

長谷川幹事へ次年度松岡幹事より花束を

症のため、例会を開くこともままならず、事業計画を行

うこともままならず、ある意味では今までにないご苦労

があったと思います。この新型コロナウイルス感染症、

大変な病気ですが、歴史を振り返ってみますと、人類は

いつの時代も感染症と闘ってきたと思います。古くはエ

ジプトのミイラから天然痘に感染した痕が見つかって

います。中世のヨーロッパのペスト、100年ほど前には

スペイン風邪が大流行しました。もう一つは、人が移動

すればウィルスも移動するということです｡奈良時代に

流行った疫病。遣唐使が持ち込んだといわれています。

幕末から明治にかけて大流行したコレラ。これも外国人

が持ち込んだといわれています。グローバル時代に生き

る私たちにとって､感染症は避けて通れないことだと思

います｡まさにwithコロナということで､元気を出して、

新型コロナウイルスに打ち勝ち、ロータリークラブの活

動を行っていきたいと思います。

話が長くなりました。それでは乾杯をしたいと思いま

す｡役員の方ﾉﾏの今年1年の労をねぎらいまして､また、

ここにお集まりの皆様がますます健康であることを祈

り、そして我が千種ロータリークラブがますます発展す

ることを祈念し、そしてもう一つ、今日のこの会が、コ

ロナに警戒しつつも、明日に向かってのエネルギーを蓄

積できる楽しい会になることを願って、乾杯したいと存

じます。 乾杯I

、
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◆大谷会長エレクト閉会挨拶

伊藤会長、長谷川幹事、 1年間ご苦

労様でした。コロナウイルスの影

響も有りまして、この1年間はご

苦労されたと思いますが、私は大

変楽しく例会に参加させていただ

きました。本当にありがとうござ

いました。

7月からは私が会長をさせていただきますが、精いっぱ

い務めさせていただきますので、ご協力ご指導を賜りま

すようよろしくお願いいたします。最後に千種□一タリ

ークラブの充実と発展を祈念いたしまして、一丁締めで

締めさせていただきたいと思います。
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第1766回2020年（令和2年)6月22B(月）曇

を迎えます。今後とも、いろいろとお世話になると思い

ますが、よろしくお願いいたします。

最後になりましたが、この6ロータリークラブ合同例
会の開催にご尽力いただきましたホストの名古屋東ク
ラブの皆様に御礼申し上げます。

GRC合同1列会

ホスト：名古屋東□－タリークラブ

ホテルナゴヤキャッスル2F「青雲の間」

（3月30日より延期での開催）

｜ 名東RC梶間誠会長挨拶 ’進行：名古屋東RC会場設営各務委員長

◆点鐘

◆君が代

◆奉仕の理想

◆出席報告

正会員35(27)名出席14名

出席率 51．85％

皆さんこんにちは。

名古屋名東ロータリークラブ、会長

の梶間です。

先ずは、6□－タリー合同例会が、

本日無事に開催されたことをお慶

び申し上げます。東クラブの皆さん

の、ご尽力に感謝申し上げます。

今、私は集う歓びを実感しています。

しかし、不安が無くなったわけではありません。

様ﾉﾏな不安を拭い去るのは言葉の力です。

今振り返る世界のリーダーの様々なメッセージ・ ・

皆さんは誰の言葉が心に響きましたか？

フランスのマクロン大統領は、力強く訴えました。

「目に見えない敵が勢力を伸ばしている。皆で立ち上が

る必要がある。我々は戦争のさなかにある｡」

ニュージーランドのアーダーン首相は自宅から語り

かけました。

「あなたは一人ではありません。私たちはあなたの声を

間きます。あなたの仕事は命を救うことです。人に優し

く家にいましょう｡」

ドイツのメルケル首相は、さすが物理学者！明確で論

理的でした。

「私は感謝します。私は約束します。私は保証します。

私たちは、協力によって生きています」と、思いやりと

安心を届けました。

日本では、山中伸弥教授が声を上げました。

「僕は覚悟を持って伝えたい。人類がこのウィルスに試

されています。桜は来年も必ず帰って来ます｡」学者の

言葉には信想性がありました。

自分の言葉で語るリーダーのメッセージは､心に火を

灯します。私の言葉は、ほんの少しでも皆さんに届いた

でしょうか…

名古屋名東□一タリークラブ、会長挨拶と致します。

｜ 和合RC服部滋会長挨拶 ’

みなさんこんにちは。

和合クラブにとって、今年度最大の

行事でありました東名古屋分区l.M.

は、2月26日開催予定で準備してま

いりました。しかし、新型コロナウ

イルス蔓延のため、やむなく中止に

至りました。開催か否かの判断をギ

ビし､みなさんにはご心配とご迷惑をリギリまで引き延ばし､みなさんにはご心配とご迷惑を

おかけましたことを､まずもって､お詫び申し上げます。

申し訳ありませんでした。

その後の経過を見てみますと、今から思えば、開催で
きたかもしれないと思えますが、当時は、よくわからな

いウィルスの臺延がはじまり、急速に広がり始めたとい

う状況でした。中止判断の2日前の土曜日開催の他分区

の3つのl.Mは、3つとも無事開催されました。土曜、日

曜と急激に状況が変化する中、ガバナー補佐と連絡を取

り合い、2日前の月曜昼に中止の決断をさせていただき

ました。

このコロナ騒ぎですっかり忘れ去られましたが'.M.の

テーマ｢AI時代の職業大変革｣は､withコロナとともに、

□一タリアンのみなさんの今後の事業､生き方にも重大

な影響を与えることだと考えています。

和合クラブでは、準備にかかった労力を無駄にしない

ように、簡単なものですが、記録集を当クラブの費用負

担で作成しております。このコロナ禍で大変遅れており

ますが、みなさんにお配りする予定ですので、もう少し
お待ちください。

話は変わりますが、わたしども和合クラブは、新年度

から名古屋銀行協会会館オークラレストランに例会場

を変更し、新しく出発します。その次の年には50周年

’ 千種RC伊藤健文会長挨拶 ’

掘削を実施し、 11月22日～25日に会員7名で、小学校

生徒約500名全員に文具セットを用意して、完成視察に

行ってまいりました。

社会奉仕活動としては、 「NPO法人セカンドハーベス



東山RC鈴木宏治会長挨拶

謝申し上げます。

それでは、簡単に今年度のテーマと活動についてご報告

させて頂きます。今年度のテーマは、『継往開来』です。

その意味は、「先人の事業を受け継ぎ発展させながら未

来を切り開く」という意味です。当クラブも創立23年

目となり、今を変革期と捉えこのテーマと致しました。

また、今まで行ってきた奉仕事業は継続し、新たに地区

補助金を活用してベトナムホーチミン近郊にあります

ヨイラオ小学校へリサイクルタイヤを使用したブラン

コと草刈機を寄贈いたしました。また、飲料水事情が極

めて悪いという事で浄水器も設置致し在校児童約600

名に安全な水を提供する事が出来ました。

そして、25周年の姉妹提携に向けバンコク．ブンクム

RCと友好を深める為、相互にクラブ訪問をし、少しず

つ準備を進めている状況です。

皆様のクラブにはまだまだ足元に及びませんが、これか

らも精進致しますので今後ともご指導のほどよろしく

お願いします。

簡単ではございますが、ご挨拶に代えさせて頂きます。

卜名古屋」に協力、フードロス軽減と、生活に困ってい

る人、福祉団体へ食品等無{賞で提供する活動です。

お歳薑、お中元の時期後、2回にわたって実施いたしま

した。

また、 「キャンヘルプタイランド・カンボジア」の支

援事業の実施。タイとカンボジアの子どもたちに奨学

金、給食費、学校建設等を支援する、毎年恒例の国際奉

仕事業です。

以上、千種RCの奉仕活動報告といたします。
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｜ 昭和RC上野広会長挨拶 ’

溌蕊
としても、非常に変化の多い半年間を過ごしたと思いま

す｡それに伴ってソーシャルディスタンスという事がい

われ､今日も皆さんが余裕のある間隔をとってお座りに

なっています。□一タリーソング「それでこそ□一タリ

ー」の歌詞に「おうと言おう」「やあと言おう」そして

「手をふりあおう」とあります。これはまさしくソーシ

ャルディスタンスではないでしょうか。少し距離があっ

ても友情の交換はできますよ、という事だと思います。

さて、当地区では8月にマローニ-RI会長来名という

大イベントがありました。一方、 10月に予定されてい

たWFFは台風のために中止という残念な事態になりま

した。そうした中、昭和クラブでは10月に地区補助金

事業として「だれでもサッカー広場」というイベントを

テラスポ鶴舞で開催しました。 12月の年末家族懇親会

も無事に終わりまして、これで半年が過ぎ良かったなと

思いつつ1月を迎えました。 1月は、特別例会という事

で、からくり人形師の玉屋庄兵衛様をお招きして、少し

長めの例会を開催しました。

ところが2月になりましたら東名古屋分区IMか中止

になり、それ以降3ヶ月半、クラブは休会状態になりま

した。しかしながら4月になりまして、地区から補助金

が出るという話を聞き､昭和RCとして約2万枚のマスク

を社会福祉協議会へ寄贈させて頂きました｡それが後半

の唯一の事業となりました。

本年度はこのような状態になりましたが､当クラブも

先週から通常例会を開催しております。そして来週が最

終例会になります。1年間を振り返りますと「多事多難」

の1年だったと思います。しかし､来週の最終例会は｢有

終完美｣、全てを出し切って終わりたいと思っておりま

す。

｜ 東RC小田義彦会長挨拶 ’

鑑識
にはご迷惑をおかけしたことをまずはお詫び申し上げ

ます。またそのような中、これほど多くの方にお集まり

いただきました事、感謝いたします。さて世界は、新型

コロナウイルス蔓延による人的・経済的に大打撃を受

け、働き方自体も大きな見直しを迫られています。日本

も、海に囲まれている分その衝撃は少ないはずでした

が、このグローバル社会においては人と物の動きは止め

られず、 「対岸の火事」では済まされませんでした。□

一タリー関連でも、東名古屋分区l .M.中止やこの間の

地区はじめ各クラブ諸行事もことごとく中止、ホノルル

での国際□一タリー世界大会も中止になりました｡皆さ

んのお仕事でも様々な形でご苦労があり、むしろこれか

らが正念場、という企業も多いと伺います。さて、わが

東ロータリークラブのこの－年は、一昨年度の1 .M.開

催、昨年度の倉I立60周年記念行事のあと、特段目立っ

た行事予定はないはずでした。2015年度のRIグローバ

ル補助金を活用して4年越しで実施した、インド・プネ

ー地区におけるIT教育事業の資金管理及び効果のフォ

ローアップと、 「あしたの会」との共同事業である同地
区における女性のための職業訓練センターの完成確認
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一が、今年度の残されたミッションでしたが、新型コロナ

ウイルスの影響で、渡航延期となり未消化のまま年度を

超すことになりました。今年度は、次年度地区補助金を

いただいてRoomtoReadとの共同事業であるインド

の小学校の図害宰藥備事業の準備を進めているところ

です。さて、今回の新型コロナ騒動は一つのお土産を残

しました。それは、緊急時のWEBによる理事会及び例

会の開催です。愛知Eクラブに倣って初のWEB例会を

開催したところ、思った以上に高評価を得て出席率が良

く、BCP対応として良い訓練になりました。コロナ禍は

一旦収束を見せても再発の恐れがあると言います。ワク

チンもいずれはできると思われますがインフルエンザ

と同様、このウィルスとは旨く付き合っていくしかない

ようです｡"Beyonddisasters, throughsolidarity,

towardssus「災難を超え、団結によって、持続する

社会をめざす」そういう□一タリークラブでありたいと

願います。医療従事者など、最前線で戦い続ける人々に

感謝の気持ちを込めて。・ ・ ・ご清聴、ありがとうござ

いました。
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【6月23日】

加藤重雄

伊藤会長、長谷川幹事、おつかれさまでした。

宮尾紘司

伊藤会長、長谷川幹事、お疲れサマでした！

私は今日で最後の仕事を終了1スッキリしました。

碓氷美佳

伊藤会長、長谷川幹事、思いがけないことも起き何

かと大変な年度でしたが1年間お疲れさまでした。

最終例会を今年も松楓閻にて開催いただき､感謝い

たします。

渡邊源市

伊藤健文会長、長谷川幹事、お疲れ様でした。

次年度も賑やかに運営できますように。

大口弘和 結婚記念日お祝い

足立一郎 朝倉寿宜 萩原喜代子

長谷川亨 林 永芳 伊藤健文

小林英毅 小山雅弘 柵木充明

松岡多加倫 太田和孝 大谷 恩

笹野義舂 重見有美 志水ひろみ

鈴木聖三 谷口 優 舎人経昭

伊藤会長、長谷川幹事、 1年間お疲れ様でした

23件|合計114,000円’

吉田正道ガバナー補佐挨拶

今年度の下期は空前絶後の事態で

皆様とも親しくお会いする機会を

失しました。しかしながら、 100

年と少ﾉﾏ前もロータリアンは｢スペ

インかぜ」を乗り切りました。

我々は､この災難にも打ち勝つでし

◆東名古屋分区

篭 【6月22日】

足立一郎

伊藤健文

重見有美

萩原喜代子 長谷川亨

松岡多加倫 大谷 恩

鈴木聖三 舎人経昭

9件|合計25,000円’

ょう。 1年間お世話になりました。

◆次年度ホストクラブ挨拶
、－－．－－－．－－－．－－－．一・一一一一一一一一。一一一一．－－．－‘－－－．〆

和合RC田中正次次年度会長

. h

電
6RC合同例会次年度ホストになり

ました和合RCです。

浅野副会長、山本幹事と一緒に取り

組んで参ります。よろしくお願いい

たします。

7月例会のお知らせ

7月7日（火) 12:30名古屋東急ホテル3F錦の問

◎クラブフォーラム／新旧会長挨拶

前年度皆出席表彰

7月14日（火) 12:30名古屋東急ホテル3F錦の問

◎クラブフォーラム／各委員会活動計画報告

7月21B(火）休会（定款規定）

7月28日（火) 12:30名古屋東急ホテル3F錦の問

◎友愛の日

◎クラブフォーラム／各委員会活動計画報告

例会終了後： 第1回クラブアセンブリー

〃
第1回理事役員会

〆
謹
み
ゾ

ー

このキヤッスルホテルを6月で去りまして、新年度7月

より銀行会館で例会を開催いたします。是非、皆さま新

しい例会場へも足を運んでいただければと思います。

次年度の6RC合同例会は、2021年4月7日（水）に予

定いたしております。翌日の木曜日には、6RC合同ゴル

フも予定しております｡詳細は次期が迫りましたらご案

内させていただきます。

次回の6RC合同例会、是非、皆さま元気な姿でのご参加
をお待ちいたしております。宜しくお願いいたします。

◆乾杯 元名古屋第二分区代理古川善次郎様

各クラブの隆昌と､皆さまのご健勝

を祈念いたしまして

乾杯！

鶏Rotary
＝



伊藤ガバナー､岡部ガバナーエレクトからのメッセージ

＜2019-20年度国際ロータリー及び地区表彰＞
（敬称略）

【国際ロータリー表彰】

･RI会長賞2020年8月15日以降に発表予定です。

本年度の感謝と次年度へのエール！

6月30日をもって伊藤靖祐ガバナーの任期が終わり､7

月1日より岡部ガバナー年度となります｡本当に多くのロー

タリアンに助けられ､ガバナー補佐･地区委員長･各クラブ

会長･幹事をはじめ全ロータリアンに感謝するとともに､次

年度の同皆様におかれましては新型コロナウイルス感染拡

大の影響下でも活動を止めることなく､メンバーを支え前

向きに取り組んでいただきたいと思います。

・意義ある奉仕賞(5クラブ）

江南ロータリークラブ

名古屋中ロータリークラブ

名古屋大須ロータリークラブ

名古屋名東ロータリークラブ

豊田東ロータリークラブ

・ロータリー財団功労賞

中村公彦(名古屋名東ロータリークラブ）

【地区表彰】

･ガバナー特別賞

①有意義な事業部門(13クラブ※重複あり）

瀬戸ロータリークラブ※

名古屋南ロータリークラブ

名古屋みなとロータリークラブ

名古屋中ロータリークラブ

名古屋大須ロータリークラブ

名古屋栄ロータリークラブ

中部名古屋みらいロータリークラブ

名古屋北ロータリークラブ※

名古屋昭和ロータリークラブ

豊川宝飯ロータリークラブ

岡崎ロータリークラブ

岡崎東ロータリークラブ※

豊田東ロータリークラブ

②米山記念奨学部門(10クラブ※重複あり）

半田ロータリークラブ

瀬戸ロータリークラブ※

名古屋東南ロータリークラブ

名古屋名駅ロータリークラブ

名古屋北ロータリークラブ※

名古屋守山ロータリークラブ

名古屋千種ロータリークラブ

岡崎東ロータリークラブ※

豊田中ロータリークラブ

知立ロータリークラブ

本年度は3月からの新型コロナウイルス禍の中､活動に制

約がかかっている状況です｡コロナ前とコロナ後では経済・

社会構造は一変する可能性があります｡コロナ後はコロナ

前に非ずです｡ロータリーにとってもしかりです｡コロナ後

のロータリーを見極めてください､それがロータリーの中核

的価値観のリーダーシップを育成する道であり､それが楽

しみであり､ロータリーを継続していただき親睦と奉仕を次

年度につなげていただきたいと思います｡ロータリーは新型

コロナウイルス感染拡大で分断されています｡分断に対し

ては結束で対応する以外にありません｡ロータリーの結束

は多様性の中で付加価値を生むものです｡そして結束には

単年度制であるロータリーでは年度をまたぐクラブの結束

も重要です｡私たち地区でも年度をまたぎ地区戦略計画委

員会を通して単年度制を継続性で補完しています｡各クラ

ブにおかれましても､この時期ゆえにクラブ戦略計画を充

実させていただきたいと思います。

特に､この新型コロナウイルス禍において､この年度末に

会員減少が起こらないよう今年度と次年度が協力しあい、

また会員とのコミュニケーションを深めていただき退会防止

に努めてください｡クラブ理事会で会員の休会を認める条

項(RIの規定はありませんので､RIへの人頭分担金は発生

します)を設けることも退会防止策の有効な手段の一つと

考えられます｡ロータリークラブの存在意義と究極の目的

は､助けを必要とする地域社会に寄り添い支援することで

す｡地区財団活動資金(DDF)を活用していただき次年度

もぜひ全員で活動を続けていただきたいと切に願っていま

す。

人は逆境が続くと希望を失ってしまいます｡ポジティブな

思考を持ち続けられるよう希望のメッセージを､奉仕を通じ

て人々に伝えつつ､ロータリアンが力を合わせてこの難局

を乗り越えることをお願い申し上げ､ガバナーとガバナーエ

レクトからの今年度から次年度へのエールとさせていただ

きます。

【ロータリー財団顕彰報告】(6月10日現在）

･大口寄付者

坂本精志(名古屋名東ロータリークラブ）

野村紀代彦(刈谷ロータリークラブ）

杉浦芳一(刈谷ロータリークラブ）

國友昌大(名古屋中ロータリークラブ）

服部良男(愛知三州ロータリークラブ）

神野重行(名古屋名駅ロータリークラブ）

伊藤靖祐(江南ロータリークラブ）
嬢｢I祀「IRotary

ロータリーは

機会の扉を開く


